



# Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg

## **Anfrage**

gemäß § 6 der Hauptsatzung

Anfragen Nr.: ANF/VII/0015

Gegenstand: COVID-19-Infektionen

Behandlung: öffentlich

Anfrage vom: 22.10.20

Einreicher: Ratsherr Donner (SPD)

Büro der Stadtvertretung

23.10.20  
Hä. – Tel. 2664

11. Sitzung der Stadtvertretung am 22.10.20  
Anfrage von Ratsherrn Donner

ANF/VII/0015

Ratsherr Donner (SPD) thematisiert die momentan auch im Landkreis Mecklenburgische Seenplatte massiv steigenden COVID-19-Infektionszahlen. Dazu hat er folgende Fragen:

Wie stellt sich die Stadt Neubrandenburg auf die nächsten Monate mit möglicherweise noch höheren Infektionszahlen ein? Gibt es schon Überlegungen für konkrete Maßnahmen?



Stadt Neubrandenburg - Postfach 11 02 55 - 17042 Neubrandenburg

Herrn  
Lars Donner

Neubrandenburg, 3.11.2020

**Ihre Anfrage vom 22.10.2020 zur aktuellen Corona-Pandemie  
ANF/VII/0015**

Sehr geehrter Ratsherr Donner,

vielen Dank für Ihre Anfrage zur aktuellen Corona-Pandemie.

Diese Pandemielage wird entsprechend der Vorgaben des Infektionsschutzgesetzes M-V vom Landkreis Mecklenburgische Seenplatte und dort vom Gesundheitsamt geführt. Der Kreis hat zur Unterstützung den Verwaltungsstab des Katastrophenschutzes einberufen und entscheidet dort lagebedingt über Maßnahmen zur Pandemiebewältigung und Gefahrenabwehr im Kreisgebiet. Die Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg wird regelmäßig zu allen Sitzungen des Verwaltungsstabes eingeladen und trägt dort auch vor. Für die Durchsetzung der jeweils aktuellen Rechtslage, die durch das Land M-V (Corona-Lockerungs-LVO M-V) und den Landkreis Mecklenburgische Seenplatte (Allgemeinverfügungen) in Kraft gesetzt werden, ist die Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg als örtliche Ordnungsbehörde mit zuständig.

Zwischenzeitlich habe ich den städtischen Krisenstab am 28.10.2020 erneut einberufen, um die angekündigte Verschärfung der Corona-Schutzmaßnahmen zu begleiten. Der Krisenstab unterstützt die Sicherstellung des Verwaltungshandelns und versetzt Teile der Verwaltung in den Krisenmodus.

Wie bereits im März bis Juni 2020 gehandhabt, werden wir wöchentlich die Fraktionen zum aktuellen Geschehen informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Silvio Witt  
Oberbürgermeister